



## Más que corcholata, hay tapado

**HERMANO LOBO****ALBERTO  
GONZÁLEZ**

alberto.gonzalez@24-horas.mx @Chimalhuacano

**E**l Presidente colocó a Adán Augusto López en el segundo cargo público dentro del Poder Ejecutivo más importante después del suyo, y lo dejó competir por la candidatura a la presidencia que abanderará la *Cuarta Transformación*, en donde, sin duda, Morena juega el papel protagónico.

Después se integró al equipo de su paisano y "hermano", quien fue su inseparable compañero y amigo, y aún leal, César Yáñez; lo que llamó la atención entre los operadores de los otros contendientes. Sin duda un hombre clave, con todos los contactos de quienes apoyaron a Andrés Manuel López Obrador.

Y a partir de ahí, mientras la atención se centra en las "corcholatas" más adelantadas en la carrera por la candidatura, él recorre el país y habla con algunos de aquellos operadores, liderazgos políticos y empresarios que

apoyaron al actual Presidente de México... y los resultados de aquel activismo, catapultado en ocasiones con polémicas declaraciones se observan en los sondeos, en donde poco a poco crece.

Como se sabe, el ungido será electo mediante una encuesta interna, no obstante, el panorama ha ido cambiando. Al principio, los sondeos dividían las preferencias entre la gobernadora Claudia Sheinbaum y el canciller Marcelo Ebrard, no obstante, después de varios meses Adán Augusto ha mantenido una tendencia que dentro de su equipo ya hablan de un empate técnico con el canciller, Marcelo Ebrard.

Dicen que es la "corcholata-tapado", una especie de mezcla de aquel viejo ritual del "tapado" y el actual juego presidencial de las "corcholatas".

Adán Augusto, además de ser la mano derecha del presidente Andrés Manuel López Obrador, responsable de la política interior, ha mostrado sus capacidades negociadoras destrabando temas prioritarios para el inquilino de Palacio Nacional, como cuando logró convencer a Alejandro "Alito" Moreno, dirigente del PRI nacional, para que los diputados tricolores votaran en favor de la iniciativa que amplía el periodo de las Fuerzas Armadas en las calles.

Aunque tuvo un tropezón en el estadio de

beisbol Alfredo Harp Helú, en donde al igual que a AMLO, en ese mismo estadio, lo abuchearon, en algunas giras ha sido bien recibido en varios estados del país donde Morena tiene su base de simpatizantes como en el sur, pero también en el norte, donde ha promovido importantes obras de infraestructura de beneficio regional, específicamente sobre el buen uso del agua.

El pasado fin de semana, en un evento organizado por la Secretaría de Gobernación (Segob) y la estructura de Morena de Baja California Sur, el gobernador Víctor Castro refrendó su apoyo a la candidatura de Adán Augusto, para la Presidencia. Quedó como muestra también la ovación y gritos de "Presidente, Presidente" que recibió el otro, López, durante su visita a Coahuila.

### #LOBOSAPIENSSAPIENS A COLGARSE DE PESO PLUMA

Vacíos de propuestas y ansiosos por atraer la simpatía de los jóvenes, algunos políticos, buscan a Hassan Emilio Kabande Laija, mejor conocido como *Peso Pluma*, uno de los intérpretes más exitosos, actuales, de la "épica del narcotráfico"... Armando Guadiana, Samuel García, e Ignacio Mier han caído en la tentación de sus 7.4 millones de seguidores en Instagram.